

ふとした発見(みっけ!)を ケータイで共有するサービス「イッテミア前線」と
「100万人のキャンドルナイト」のコラボ企画
ケータイでキャンドルの ともしび を撮影。願いをこめて、みんなに伝えよう。
『ともせ。ハッピーキャンドル』企画をスタート！

いろいろなテーマで、全国各地から発見(みっけ!)を気軽に投稿して感動を共有する、インターネットサービス「イッテミア前線」(2008年8月サービス開始)は、スローライフを提案する「100万人のキャンドルナイト」とのコラボ企画『ともせ。ハッピーキャンドル』を、本日12月17日よりスタートします。

『ともせ。ハッピーキャンドル』は、街やレストランで見つけたキャンドルや、友達や恋人、家族など大事な人と灯したキャンドルをケータイで撮影して、願い事と一緒にメールで投稿する企画です。



『ともせ。ハッピーキャンドル』とは

『ともせ。ハッピーキャンドル』は、「100万人のキャンドルナイト」と「イッテミア前線」のコラボ企画です。

「100万人のキャンドルナイト」は、2008年12月21日(日)の冬至、20時から22時の2時間、電気を消して、平和やエコなどを願いながら、スローな時間を過ごしましょうという呼びかけです。同じ時期に全国各地で、「100万人のキャンドルナイト」イベントも実施します。



©キャンドルナイト実行委員会

『ともせ。ハッピーキャンドル』では、そんな全国各地で実施したキャンドルナイトの写真を、ケータイを使って投稿する企画です。キャンドルの写真を撮影して、願い事と一緒にメールで投稿すると、イッテミア前線のPCサイト『ともせ。ハッピーキャンドル』特設ページに、投稿されたキャンドルの写真が表示されます。特設ページでは、ユーザーの投稿したキャンドルの写真が、地図上に表示されるので、どこで、どんなキャンドルに、どんな願い事がこめられて灯されたかを、見て楽しみ、共有することができます。

イッテミア前線は、このコラボ企画を通して、たくさんの人たちが、「100万人のキャンドルナイト」でスローな夜を過ごすきっかけになることを目指しています。

※この『ともせ。ハッピーキャンドル』企画は冬至12月21日以降もイッテミア前線サイト内で継続開催されます。

🔥 『ともせ。ハッピーキャンドル』の楽しみ方

『ともせ。ハッピーキャンドル』は、キャンドルの写真をケータイで撮影して、願い事と一緒にメールで投稿するだけで、楽しむことができます。

- ①キャンドルの写真をケータイで撮影します。
- ②ケータイで、イッテミア前線の『ともせ。ハッピーキャンドル』テーマページにアクセスします。
- ③投稿メールに、①の写真を添付して、願い事を書いて送ります。
(投稿にはユーザー登録が必要です。)

『ともせ。ハッピーキャンドル』URL

PC特設ページ http://ittemia.jp/zensen/pages/sp/candle_night

携帯テーマページ <http://ittemia.jp/zensen/m/themes/view/132>



🔥 「イッテミア前線」とは

イッテミア前線は、いろいろなテーマでの“みっけ！”を、日本各地からケータイを使って気軽に投稿して共有するサービスです。“みっけ！”とは、普段の生活の中の「ふとした発見」のことです。

たとえば、真っ赤な夕日や雨上がりの虹を見かけたら、それが“みっけ！”。

イッテミア前線では、“みっけ！”を集めて普段の何気ない生活や風景が、もっと楽しくなることを目指しています。

イッテミア前線は、株式会社日立製作所ソフトウェア事業部が開発・運営しています。



<http://ittemia.jp/zensen/>